

96-253-Br-



que nous avons compris,
tous à l'œuvre.

Du balai!

Du balai!

A la poubelle
ceux de Moscou !



Dessin de Pélan
Texte de MARS-TRICK

G. Maseyris, imprimeur-éditeur, Paris

POURQUOI LES NATIONAUX NE PEUVENT SOUHAITER LE SUCCÈS DES COMMUNISTES



Bourgeois, snobs, perruches et salon-nards, vous n'avez pas de mémoire!

C'est vous que visait Clémenceau quand il signalait la "faculté d'oubli" du peuple français.

Car si le populo ignorant est excusable, vous, vous ne l'êtes pas!

Vous croirez conforme à vos intérêts - vos sous avant la France! — de faire confiance à Staline ...



La radio anglaise vous comble! La radiorusse vous met en joie! Inconscients! Vous qui avez fui en juin 1940 comme des lièvres, auto chargée de matelas, croirez-vous que Staline vous permettrait de recommencer cette comédie?

Pognonistes et jouisseurs, rappelez-vous déjà que vos "amis russes" vous ont trahis à Brest-Litowsk, le 3 mars 1918.

Ce ne sont pas ces gens-là qui sauveront vos dollars et vos livres.

Ils ne sauveraient que leurs youtres!



Souvenez-vous que dès 1919 les bandits de Moscou, à grand renfort de roubles, suscitaient

des grèves chez nous!

Il s'agissait de flatter les bas instincts et d'encourager la pègre pour saboter la vie économique en France.

En vue d'opérations ultérieures de plus grande envergure.

Grèves perlées. Grèves sur le tas.

Campagne antimilitariste.

Car, au moment même où les gens du

Kremlin organisaient leur armée, avec l'idée bien arrêtée de faire une politique imperialiste au service de la révolution mondiale, ils confiaient à l'"Humanité" la mission de désorganiser l'armée française. C'est à ce moment que l'ignoble Bernard Lecache, juif hideux,

y a inauguré la rubrique des "Gueules de vaches".

Or, ces G.d.V., bourgeois respectueux et national, tu sais très bien que c'étaient nos officiers.

Alors ? tu es un idiot ou un traître !



Avec leurs amis francs-maçons dans la place, 50% étant juifs comme eux, les communistes russes allaient faire de la France une poire blette.

Les Français égarés par une presse vénale votaient pour Blum, Mandel, Lazurik, Mendès France, Marx Dormoy et autres atrocités vivantes.

On les aurait fait voter, à cette triste époque, pour un Ravachol, un Stavisky ou un Natan !

L'U.R.S.S. gouvernait la France.

Et toi, bourgeois national, tu n'aurais pas encore compris ?

Il faudra que les anarchos viennent chez toi et t'égorgent pour que tu comprennes enfin ce que valent les communistes.

Quand les nationaux espagnols se défendaient

contre les bolcheviks de Catalogne et de Moscou, tu as pourtant dû sentir un frisson dans le dos; parce qu'en notre Karfunkelstein de Blum n'était pas précisément du côté de tes pareils.

Avec son joli tempérament de juif démolisseur il s'était bien rangé du côté des friponilles.

Fais un effort de  mémoire.

Tu te rappelles
l'histoire des Carmélites
déterrées ...



et posées droites contre les murs pour que la population vienne rigoler un brin ?

Tu aurais trouvé ça amusant si ta sœur ou ta fille avait été parmi les Carmélites ?

Non?... Eh bien c'était du travail moscouitaire !

D'ailleurs ce genre de travail n'a pas été fait seulement en Espagne. En attendant que tu le voies chez nous, si ta sympathie va vers les soviets, documente-toi sur le sort de quelques millions de Russes massacrés par les Lénine, Trotsky and C°, et qui appartenaient à peu près tous,

comme toi, à la classe "bourgeoise".

En 1936 tu as eu une petite idée de ce que ça peut donner. Je crois même que tu as un tantinet serré les... jambes.

Tu es un brave homme, mais ce n'est pas le courage qui t'étouffe : tu as pris le train le plus rapide pour fuir vers ta résidence d'été, à la Baule, à Biarritz ou à Juan-les-Pins.

Alors, réfléchis...

Tiens-tu absolument à voir les cosaques communistes ?

Non, j'en suis sûr. Tu ne serais pas logique.



Par leurs intermédiaires du genre Cachin, Duclos, Péri et consorts ils ont prouvé les "Grands Frères du Nord", qu'ils savent nous faire beaucoup de mal sans avoir besoin de nous envahir.

Il n'y a pas si longtemps que leur action pesait sur la production de nos usines de guerre. Sabotage, travail au ralenti, bras croisés... toutes consignes qui n'éveillaient pas la défiance du travailleur français, brave ouvrier, mais enclin à se laisser bouffer le crâne.

Moscou nous désarmait tout en nous poussant à la guerre.

La sagesse orientale t'enseigne que si tu es trompé une fois tu es excusable, mais que si tu te laisses tromper une deuxième

fois, tu es un imbécile.

J'ai bien peur que tu sois trompé pour la troisième fois !



Je te le répète : tu dois attendre les atrocités !

Londres, avec sa radio, t'y habitue progressivement. Si tu vois cet avenir avec optimisme, c'est que, peut-être, tu as mis tes capitaux chez les Anglo-Saxons, ou que tu as le nez en forme de banane — à moins que ce ne soit ta femme ou quelques proches parents baptisés à l'eau du Jourdain.

Dans ce cas, tu raisonnnes comme un étranger, comme un juif, et ton goût pour le massacre des goymis est tout naturel.

Mais si tu as gardé, au milieu des attentistes, des gaullistes, des youtres

et des anglophiles un peu de sentiment français, fais encore un effort pour comprendre.

L'alliance de la carpe et du lapin est une sinistre farce de la diplomatie hypocrite des Anglais.

La civilisation occidentale n'a rien à voir avec le répertoire du Châtelet.

La pièce qu'on te joue n'est plus une magnifique et touchante féerie, mais bien la plus effroyable des tragédies.

Ivan Ogareff brûlant les yeux de Michel Strogoff, c'est Staline entouré de ses Mongols, de ses Tartares, de ses juifs orientaux, maîtres de la République des Soviets.



Bande effroyable des Karl-Marx brothers
qui a moins à faire avec la question sociale
qu'avec les tribunaux répressifs.



La France a besoin de calme.
Elle doit travailler ferme et pour elle, en
attendant de prendre sa place dans une

Europe pacifiée.

Ce n'est pas en écoutant les bourdes des speakers
juifs de Londres que les Français seront unis et forts.

Ceux qui t'excitent, auditeur français, te prennent
pour un idiot : l'Anglais, comme toujours, pour son
intérêt; le bolchevik, pour évangéliser d'abord et
instaurer partout son ignoble régime.

Il n'est pas possible, national français, que tu
te laisses prendre à ces fourberies. Quand ce ne
serait que pour sauver ta propre peau...

Méfie-toi. Le communiste n'attaque pas en face.

La preuve a été faite depuis longtemps, et
souvent.

Et encore, il y a si peu de temps...

Et maintenant...